

Dejan botados a gemelitos



La respuesta rápida de los policías de Alajuela salvó a los niños. El OIJ recogió pruebas. FRANCISCO BARRANTES



Los pequeñitos son un milagro y están en el hospital de Alajuela. FRANCISCO BARRANTES



Provincia: **Alajuela**
Población: 255.598 hab
Extensión: 388,43 km²

Alajuela

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ Y FRANCISCO BARRANTES**
Periodistas y corresponsal

El abandono de unos gemelitos prematuros ha sacudido enormemente el corazón de los alajuelenses desde la noche del lunes.

Una mamá dejó a los recién nacidos dentro de una caja de cartón detrás del Mall Internacional.

El hallazgo se dio pasadas las 10 p. m. unos vecinos les avisaron a las autoridades.

Los policías atendieron el caso y la intervención rápida permitió salvarles la vida a los angelitos, pues los llevaron en tiempo récord al hospital San Rafael de Alajuela.

De acuerdo con el director del centro médico, Francisco Pérez, los niños están muy bien de salud y no corren peligro.

Hasta ayer se desconocía el paradero y las condiciones de la mujer que los dio a luz.

Sixto Porras, director de la organización Enfoque a la Familia, que tiene una filial en Alajuela, coincide con el cura Sixto Varela, también manudo, al decir que no se debe señalar a la madre de las criaturas, pues se desconocen las condiciones en las que estaba ella y las razones que tuvo para dejarlos.

“Hay muchas parejas que desean tener hijos y no pueden y cuando ocurren estas situaciones es cuando uno no comprende por qué pasan, pero es cuando debemos ayudarnos mutuamente. No hay que culpar, ni señalar, sino pensar que la adopción es una acción que puede traer esperanza”, manifestó Porras.

El padre Varela instó para que

■ DESGARRADOR

9 de febrero de 1999: una mamá, de 23 años, abandonó a una bebé de cinco días de nacida en la iglesia católica de Naranjo.

19 de febrero del 2000: dejan abandonada a bebé con tres horas de nacida, en una bolsa plástica, 75 metros al este del bar La Tacareña, en Alajuela.

13 enero del 2001: a un bebé lo dejaron dentro de una bolsa amarrada con tres nudos en un basurero dentro del hospital Tony Facio, lo encontró una miscelánea.

17 de febrero del 2001: hallan una bebé en un botadero de basura, en San Pablo de Heredia, dentro de una bolsa, tenía quemaduras en el cuerpo.

18 de junio del 2001: en barrio Envaco de Limón, a las 5:30 a. m., hallan a una bebé de cuatro días de nacida.

aquellas madres que no quieren tener a sus pequeños se acerquen a las casas rurales de las iglesias.

“Nosotros como padres podemos guardarles la confidencialidad a todas las mamás que por una u otra razón no puedan criar a los bebés, por supuesto que nosotros de inmediato coordinamos con el PANI, pero esto evitaría que los bebidos queden a la suerte”, indicó.

A salvo. El doctor Pérez expresó que los pequeñitos nacieron antes de tiempo, pues parecieran bebés de entre 36 y 38 semanas, cuando lo normal son 39 semanas de gestación.

“Están en una incubadora para mantenerlos a temperatura, tienen una piel rosada, lo que quiere decir que existe una buena oxigenación, se van a empezar a alimentar por vía oral”, mencionó.

8 de enero del 2003: dentro de un taxi dejan a una bebé de 10 días de nacida; el chofer la dejó en el hospital Calderón Guardia.

2 de febrero del 2004: abandonan a una bebé con dos horas de nacida en las gradas de Pueblo Nuevo de Río Azul de La Unión de Cartago.

3 de setiembre del 2013: en un contenedor de basura encontraron a un bebé, al frente de Musmanni de La Florida de Tibás.

8 de octubre del 2013: en un cafetal, tres kilómetros al sur de San Isidro de El General, dejaron a un bebé debajo de unas matas de yuca.

30 de mayo del 2015: Jazmín Chambers dijo que encontró a una niña debajo de las llantas de un camión, luego que se trataba de la hija de la hermana.

Agregó que uno de los chiquitos pesó 1.295 gramos y el segundo 1.800 gramos.

“Tienen que llegar a un peso ideal de los dos kilos, los niños están fuera de peligro, solo el más grande que tiene moretones detrás de las rodillas”, dijo.

Las autoridades piden que si usted sabe quién es la mamá, llame a la línea confidencial 800-8000-645 del OIJ.

Rodolfo Meneses, abogado del PANI, manifestó que los responsables de dejar a los dos pequeños abandonados se enfrentan al delito de abandono de incapaz o de persona menor de edad.

“Se castiga con sanciones de tres años de cárcel por abandono, seis años de cárcel si los pequeños sufren lesiones graves y 10 años si el bebé muere, este caso sigue de la mano con la investigación del OIJ”, concluyó Meneses.

■ CREO QUE...



FRANCISCO PÉREZ
DOCTOR

“Los pequeños deberán permanecer unas dos semanas hasta obtener su peso ideal de dos kilos”.



JUAN JOSÉ SABORÍO
TRANSPORTISTA

“Vi a los bebés, llamé por radio y avisé a la central para que avisaran por si veían a una mujer con mucho sangrado”.



SIXTO VARELA
SACERDOTE

“No sabemos qué persona era, si sufría de adicciones o de extrema pobreza. Ayudemos antes de señalar”.



SIXTO PORRAS
CONSEJERO

“En algunos países hay instituciones que conectan a familias con mamás que no quieren tener a sus hijos”.